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MAESTRÍA EN LINGÜÍSTICA APLICADA A LA ENSEÑANZA DEL 

INGLÉS 

ACTA No. 20/2015 
Se dio inicio a la reunión de Consejo de Postgrado siendo las 4:00 p.m. del día 

Lunes 24 de Agosto de 2015, en el salón de reuniones, del segundo nivel, Sede 

Macarena, con los siguientes asistentes: El Doctor Harold Andrés Castañeda-

Peña, Presidente del Consejo; la profesora Luz Maribel Ramírez Galindo, 

Representante de los Profesores de Hora Cátedra (Componente de Investigación); 

la profesora Eliana Garzón Duarte como Secretaria del Consejo de Postgrado 

(Componente Pedagógico), la estudiante Keily Paola Durán Acero (Representante 

de los Estudiantes) y el Decano de la Facultad de Ciencias y Educación profesor 

Mario Montoya, con el siguiente orden del día: 

 

ORDEN DEL DÍA 
1. Verificación del Quórum 
2. Informe sobre casos de estudiantes pendientes de entregar trabajos de 

grado 
3. Solicitud de aval académico para los XXI Symposium on research in 

applied linguistics & III International symposium on literacies and 
discourse studies ante la Facultad de Ciencias y Educación 

4. Reporte sobre los XXI Symposium on research in applied linguistics & III 
International symposium on literacies and discourse studies y análisis de 
necesidades 

5. Solicitudes académicas de la profesora Amparo Clavijo 
6. Intervención del Decano profesor Mario Montoya 
7. Proposiciones y varios 

 

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA 
 

1. Verificación del Quorum 

Se verifica el quorum y se inicia el Consejo. 
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2. Informe sobre casos de estudiantes pendientes de entregar 
trabajos de grado  
 
El presidente del Consejo, Harold Castañeda-Peña, informa a los 
Consejeros el estado de solicitud de entrega de trabajo de grado a los 
siguientes estudiantes, de acuerdo con las decisiones tomadas al 
respecto en el Acta 12 de 2015, y consulta sobre acciones a tomar de 
acuerdo con las situaciones individuales: 
 
Laura Malagón  Código 20111062005 

Entregó trabajo el cual se encuentra en lectura 
de asesor 
 

Luis Alfonso Calderín  Código 20111062015 
Entregó trabajo el cual se encuentra en lectura 
de asesor 
 

Elizabeth Barraza Código 20121062016 
Entregó trabajo el cual se encuentra en lectura 
de asesor 
 

Yudy Timaná Código 20121062015 
Solicita plazo para entregar poco a poco, se le 
respondió que era su obligación entregar el 
trabajo este semestre 
 

Diego Cortes Código 20111062008 
Solicita plazo adicional para entregar su trabajo a 
finales de agosto, se le respondió que era su 
obligación entregar el trabajo este semestre 
 

Jaime Vargas Código 20101062016 
Presenta excusa médica y solicita mayor plazo 
para entregar su trabajo 
 

Adriana Ibáñez Código 20101062005 
Aceptó la invitación del Consejo Curricular pero 
no ha entregado trabajo 
 

Dixon López Código 20111062013 
Aceptó la invitación del Consejo Curricular pero 
no ha entregado trabajo 

Iván Amórtegui  Código 20121062002 
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Luego de VoBo de su asesora se apoyó su 
solicitud de utilizar todo el semestre 2015-3 para 
culminar el trabajo de grado; sin embargo, se le 
reiterará la solicitud del Consejo Curricular de 
acuerdo con el Reglamento de Postgrados.  
 

Leidy Majé Código 20111062014 
No respondió por ningún medio a la invitación del 
Consejo Curricular 

 
Los Consejeros luego de escuchado el anterior reporte, deciden las 
siguientes acciones de acuerdo con los casos individuales: 
 
Laura Malagón  Código 20111062005 

Luego de potencial aval del asesor asignar 
jurados al trabajo de grado 

 
Luis Alfonso Calderín  Código 20111062015 

Luego de potencial aval del asesor asignar 
jurados al trabajo de grado 

 
Elizabeth Barraza Código 20121062016 

Luego de potencial aval del asesor asignar 
jurados al trabajo de grado 

 
Yudy Timaná Código 20121062015 
 Los Consejeros deciden como última 

oportunidad, de acuerdo con el reglamento de 
posgrados (Artículo 23), solicitarle la entrega del 
documento con el aval de asesor a más tardar el 
próximo 09 de septiembre. De lo contrario, 
quedaría excluida del programa de acuerdo con 
la reglamentación. 

 
Diego Cortes  Código 20111062008 
 Los Consejeros deciden como última 

oportunidad, de acuerdo con el reglamento de 
posgrados (Artículo 23), solicitarle la entrega del 
documento con el aval de asesor a más tardar el 
próximo 09 de septiembre. De lo contrario, 
quedaría excluido del programa de acuerdo con 
la reglamentación. 

 
Jaime Vargas Código 20101062016 
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 Los Consejeros deciden como excepción y última 
oportunidad, de acuerdo con el reglamento de 
posgrados (Artículo 23), solicitarle la entrega del 
documento con el aval de asesor a más tardar el 
próximo 09 de septiembre. De lo contrario, 
quedaría excluido del programa de acuerdo con 
la reglamentación. 

 
Adriana Ibáñez Código 20101062005 
 Los Consejeros deciden como última 

oportunidad, de acuerdo con el reglamento de 
posgrados (Artículo 23), solicitarle la entrega del 
documento con el aval de asesor a más tardar el 
próximo 09 de septiembre. De lo contrario, 
quedaría excluida del programa de acuerdo con 
la reglamentación. 

 
Dixon López Código 20111062013 
 Los Consejeros deciden como última 

oportunidad, de acuerdo con el reglamento de 
posgrados (Artículo 23), solicitarle la entrega del 
documento con el aval de asesor a más tardar el 
próximo 09 de septiembre. De lo contrario, 
quedaría excluido del programa de acuerdo con 
la reglamentación. 

 
Iván Amórtegui  Código 20121062002 

Los Consejeros deciden como última 
oportunidad, de acuerdo con el reglamento de 
posgrados (Artículo 23), solicitarle la entrega del 
documento con el aval de asesor a más tardar el 
próximo 09 de septiembre. De lo contrario, 
quedaría excluido del programa de acuerdo con 
la reglamentación. 

 
Leidy Majé Código 20111062014 
 Los Consejeros deciden como última 

oportunidad, de acuerdo con el reglamento de 
posgrados (Artículo 23), solicitarle la entrega del 
documento con el aval de asesor a más tardar el 
próximo 09 de septiembre. De lo contrario, 
quedaría excluida del programa de acuerdo con 
la reglamentación. 
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3. Solicitud de aval académico para los XXI Symposium on research 

in applied linguistics & III International symposium on literacies and 
discourse studies 
 
El presidente del Consejo, Harold Castañeda-Peña, pide a los 
Consejeros que respalden la solicitud de aval académico para los XXI 
Symposium on research in applied linguistics & III International 
symposium on literacies and discourse studies al Consejo de Facultad. 
Evento académico que se realizará el 5 y 6 de noviembre de 2015 en la 
Aduanilla de Paiba. 
 
Los Consejeros deciden aprobar la solicitud de aval académico ante el 
Consejo de Facultad para la realización de los XXI Symposium on 
research in applied linguistics & III International symposium on literacies 
and discourse studies evento académico que se realizará el 5 y 6 de 
noviembre de 2015 en la Aduanilla de Paiba. 

 
4. Reporte sobre los XXI Symposium on research in applied 

linguistics & III International symposium on literacies and 
discourse studies y análisis de necesidades 
 
El presidente del Consejo, profesor Harold Castañeda-Peña, informa a 
los Consejeros los siguientes puntos acerca del Simposio del próximo 
mes de noviembre: 
 
a. Financiación tiquetes de los dos invitados internacionales 

Se solicitó financiación a la Oficina de Relaciones Internacionales 
quienes informaron haber ejecutado ya un 97% del presupuesto y no 
tener medios para apoyar los tiquetes aéreos de los invitados 
internacionales. 
 
Se buscaron recursos de la siguiente manera: 
 

 Luego de las respectivas consultas se solicitó al Doctorado 
Interinstitucional en Educación, a través del Profesor 
Rigoberto Castillo y de la Profesora Sandra Soler, realizar la 
financiación de los tiquetes del invitado de Nueva Zelanda, lo 
cual fue aceptado. 

 Se solicitó al CIDC financiación de los tiquetes de la invitada 
de Estados Unidos la cual fue aceptada. Es necesario 
entregar a dicha Oficina una serie de documentos para 
legalizar la solicitud. 
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b. Agendas de trabajo invitados internacionales 
 
Los Consejeros estudian y aprueban las siguientes agendas de 
trabajo para los dos invitados internacionales al Simposio: 
 
Fecha  Actividad   Hora  Lugar 
 
Nov 03 Llegada a Bogotá   7 pm  El Dorado 
Nov 03 Instalación Hotel  9 pm  Hotel 
Nov 04 Encuentro con 

Investigadores  10 am  Postgrados 
Nov 04 Mini-Cursos   4 pm-7 pm Postgrados 
Nov 05 Asistencia al Simposio 

y Plenaria 01   8 am-5 pm Aduanilla 
Nov 06 Asistencia al Simposio 

y Plenaria 02   8 am-1 pm Aduanilla 
 Nov 06 Encuentro con 
   Egresados   6 pm-9 pm Postgrados 
 Nov 07 Encuentro con  
   Estudiantes LEBEI  10 am-12 m Macarena 
 Nov 07 Salida Aeropuerto  5 pm  El Dorado 

 
c. Número de registros 

 
Se informa que a la fecha hay un total de 70 preinscritos. Se trata de 
un buen número de registros al llevar la convocatoria menos de 
cuatro semanas de difusión. 
 
Los Consejeros aprueban y sugieren los siguientes mecanismos 
para difusión del evento: 
 

 Afiche 

 Banner en página web de la Universidad 

 Comunicado a CADELES dirigido a profesores de inglés 
 

Los Consejeros deciden tratar el presupuesto en una próxima sesión. 
 

5. Solicitudes académicas de la profesora Amparo Clavijo 
 

El presidente del Consejo, Harold Castañeda-Peña, socializa la 
misiva de la profesora Amparo Clavijo del 10 de agosto de 2015 en 
donde solicita “su apoyo y colaboración para la realización de las 
actividades académicas propuestas”. 
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Los Consejeros avalan la agenda presentada por la profesora 
Amparo Clavijo para que continúe con los trámites correspondientes. 
Los Consejeros avalan que el lanzamiento de la Revista CALJ 
Volumen 17 No. 2 se realice en una sesión simultánea durante el 
Simposio en tanto los espacios asignados a plenarias ya se 
completaron. 
 
 

6. Intervención Decano 
 
La intervención del Decano, profesor Mario Montoya, giró en torno a las 
acciones realizadas durante su gestión en torno a la Reforma de la 
Universidad. De acuerdo con la Hoja de Ruta se han realizado las 
actividades correspondientes a la Fase de Consolidación. Se han 
realizado dos Asambleas Generales de Reforma (los días 6 de junio y 
12 de junio de 2015); también se han realizado los distintos paneles: el 
21 de mayo de 2015 el de Procesos Académicos y el de Democracia, 
Participación y Gobernabilidad y el  22 de mayo de 2015el de Aspectos 
Administrativos. Para el día 26 de agosto se realizará una Asamblea 
General de socialización de la Agenda de la Fase de Consolidación. 
También se les comentó a los Consejeros las acciones de Bienestar 
dirigidas a habitar de manera diferente los espacios de la Macarena A 
mediante programaciones culturales en “La Aburrida” y en el “Auditorio 
Hermanos San Juan” para lo que el Decano pide respaldo desde los 
diferentes Proyectos Curriculares. 
 
 

7. Proposiciones y varios 
 
Como vario se presenta una queja de la Secretaria del Proyecto 
Curricular, señora Zoraida Revelo, en relación con la Profesora Amparo 
Clavijo. Los Consejeros deciden junto con el Decano realizar una 
reunión de carácter urgente en la que participarán el Decano, Profesor 
Mario Montoya, el Coordinador del Proyecto Curricular, Profesor Harold 
Castañeda-Peña, y la Profesora Amparo Clavijo. La citación se realizará 
desde la Decanatura.  

 
Esta Acta 20/2015 se lee y aprueba al final de la sesión. En constancia firman los 

Consejeros. 

 

Original firmado por los Consejeros. 
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HAROLD ANDRÉS CASTAÑEDA-PEÑA, PhD                   ELIANA GARZÓN DUARTE, MA 

                 Presidente        Secretaria 
        Consejo de Postgrado         Consejo de Postgrado 
 
 

 

 

 
LUZ MARIBEL RAMÍREZ GALINDO, MA  KEILY PAOLA DURÁN ACERO, BA 

Representante Profesores      Representante Estudiantes 
   Consejo de Postgrado          Consejo de Postgrado 


